
7 月 9 日（金曜日）タウンミーティングを開催しました。

文化センターでタウンミーティングを開催しました。

過疎の指定や庁舎・公民館の建替えなど本町の今後の方針について質問があり

ました。また、孝子の踏切について、府道の通行量が多く、危険な箇所である

と意見をいただきました。

(担当:総務部 企画地方創生課)


